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ОТРАСЛЕВЫЕ АСПЕКТЫ ИНВЕСТИРОВАНИЯ ИННОВАЦИОННОГО 

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА В РОССИИ 

 

Аннотация. В статье проводится исследование отраслевых аспектов инвестирования 

инновационного предпринимательства в России, с акцентом на выявление наиболее 

привлекательных и стратегически важных секторов, а также проблем, препятствующих 

эффективному привлечению инвестиций. Так, было выявлено, что наиболее приоритетными 

являются сферы, способствующие обеспечению технологического суверенитета, такие как 

информационные технологии, микроэлектроника, фармацевтика и биотехнологии, 

машиностроение, отдельные направления АПК и ряд других. Установлено, что 

предпринимательские структуры, функционирующие в данных сферах, сталкиваются как с 

общими системными проблемами инвестирования инновационного предпринимательства в 

России, так и со специфическими барьерами, преодоление которых требует комплексного 

подхода, включающего усиление государственной поддержки, совершенствование 

законодательной базы, создание благоприятной регуляторной среды, улучшение 

инвестиционного климата, развитие инфраструктуры и стимулирование частных инвестиций. 

Ключевые слова: инновационное предпринимательство, инвестирование, отраслевые 

особенности инвестирования, приоритетные сектора экономики, импортозамещение, 

технологический суверенитет. 
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INDUSTRIAL ASPECTS OF INVESTING IN INNOVATIVE 

ENTREPRENEURSHIP IN RUSSIA 

 
Abstract. The article examines the sectoral aspects of investing in innovative entrepreneurship 

in Russia, focusing on identifying the most attractive and strategically important sectors, as well as the 

challenges that hinder effective investment attraction. It was found that the most priority areas are those 

that contribute to ensuring technological sovereignty, such as information technology, microelectronics, 

pharmaceuticals and biotechnology, mechanical engineering, certain sectors of the agricultural sector, 

and others. It has been established that entrepreneurial structures operating in these areas face both 

general systemic problems of investing in innovative entrepreneurship in Russia, as well as specific 

barriers that require a comprehensive approach, including increased government support, improved 

legislation, a favorable regulatory environment, an improved investment climate, infrastructure 

development, and the promotion of private investment. 

Keywords: innovative entrepreneurship, investment, sectoral investment features, priority 

economic sectors, import substitution, technological sovereignty. 
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МЕХАНИЗМЫ ПОВЫШЕНИЯ ИНВЕСТИЦИОННОЙ 

ПРИВЛЕКАТЕЛЬНОСТИ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

Аннотация. В статье исследуется состояние инвестиционного климата Орловской 

области, динамика и направления инвестиций в регионе, дается оценка инвестиционной 

привлекательности. Изучен опыт успешных инвестиционных проектов, реализованных в 

Орловской области при поддержке государства, и дана оценка текущим инвестиционным 

предложениям. В статье рассматриваются механизмы повышения инвестиционной 

привлекательности, рассмотрен положительных опыт соседних областей. Данные механизмы 

способны снизить негативное влияние ряда проблем, препятствующих повышению 

инвестиционной привлекательности Орловской области. 

В статье подчеркивается, что привлечение инвестиций является ключевым фактором 

для развития производственной базы, внедрения новых технологий и обеспечения экономического 

роста и социальной стабильности в регионе, и требует активных действий со стороны органов 

власти по созданию благоприятной инвестиционной среды.  

Ключевые слова: регион, инвестиционная привлекательности, санкции, промышленное 

производство, меры поддержки, устойчивое развитие, особая экономическая зона, территория 

опережающего развития, финансовая устойчивость, экономический рост. 
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MECHANISMS FOR INCREASING THE INVESTMENT 

ATTRACTIVENESS OF THE OREL REGION 

 

Abstract. The article examines the state of the investment climate in the Orel region. The 

dynamics and directions of investments in the region are investigated, and an assessment of investment 

attractiveness is given. The experience of successful investment projects implemented in the Orel region 

with the support of the state has been studied, and an assessment of current investment proposals has 

been given. The article discusses the mechanisms for increasing investment attractiveness, and examines 

the positive experience of neighboring regions. These mechanisms can reduce the negative impact of a 

number of problems that hinder the investment attractiveness of the Orel region. 

The article emphasizes that attracting investments is a key factor for the development of the 

production base, the introduction of new technologies and ensuring economic growth and social stability 

in the region, and requires active actions by the authorities to create a favorable investment environment. 
 

© Корева О.В., 2025 
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ПРОБЛЕМЫ ФОРМИРОВАНИЯ И ИСПОЛНЕНИЯ РАСХОДНОЙ 

ЧАСТИ РЕГИОНАЛЬНОГО БЮДЖЕТА БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ                

И ПУТИ ИХ РЕШЕНИЯ 

 

Аннотация. Проведен анализ основных проблем формирования и исполнения расходной 

части регионального бюджета Белгородской области с учетом современных вызовов и изменений 

экономической среды. Актуальность исследования связана с проблемой бюджетного обеспечения 

экономического развития Белгородской области в период нестабильности и снижения 

поступающих доходов в региональный бюджет субъекта России.  

Предложены пути решения проблем формирования и исполнения расходной части 

регионального бюджета Белгородской области с точки зрения их оптимизации. Выявленные 

направления позволяют обеспечить экономическую и финансовую безопасность Белгородской 

области в период снижающихся доходов регионального бюджета. 

Ключевые слова: региональный бюджет, бюджет Белгородской области, расходная 

часть регионального бюджета, бюджетные расходы, оптимизация регионального бюджета, 

проблемы регионального бюджета. 
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PROBLEMS OF FORMATION AND EXECUTION OF THE EXPENDITURE 

SIDE OF THE REGIONAL BUDGET OF BELGOROD REGION AND WAYS 

TO SOLVE THEM 

 
Abstract. The purpose of the scientific article is to analyze the main problems of formation and 

execution of the expenditure side of the regional budget of Belgorod region taking into account modern 

challenges and changes in the economic environment. The relevance of the study is associated with the 

problem of budgetary support for economic development of Belgorod region during the period of 

instability and reduction of incoming revenues to the regional budget of the constituent entity of Russia.  
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The ways of solving the problems of formation and execution of the expenditure side of the 

regional budget of Belgorod region from the point of view of their optimization are proposed. The 

identified areas allow to ensure economic and financial security of Belgorod region during the period of 

declining revenues of the regional budget. 

Keywords: regional budget, budget of Belgorod region, expenditure side of the regional budget, 

budget expenditures, optimization of the regional budget, problems of the regional budget. 
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ЭЛЕКТРОННЫЕ СЕРВИСЫ ФНС РОССИИ: ЭФФЕКТИВНОСТЬ, 

ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ ЦИФРОВИЗАЦИИ  

 

Аннотация. В статье исследуется эффективность электронных сервисов налоговых 

органов, их роль в цифровизации налогового администрирования и влияние на взаимодействие 

между налогоплательщиками и государственными структурами. Авторы анализируют 

преимущества и недостатки электронных сервисов ФНС России, включая удобство 

использования, функциональность, безопасность и доступность. Особое внимание уделено 

критериям оценки эффективности сервисов, таким как скорость обработки запросов, 

интеграция с другими государственными платформами и защита персональных данных. На 

основе проведенного анализа выделены ключевые проблемы, с которыми сталкиваются 

пользователи, включая технические сбои, недостаточную информированность граждан и 

слабую нормативно-правовую базу. Также рассмотрены перспективы развития электронных 

сервисов, такие как внедрение искусственного интеллекта, блокчейн-технологий и улучшение 

пользовательского опыта. 
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ELECTRONIC SERVICES OF THE FEDERAL TAX SERVICE OF RUSSIA: 

EFFICIENCY, PROBLEMS AND PROSPECTS OF DIGITALIZATION 

 
Abstract. The article explores the effectiveness of electronic services provided by tax authorities, 

their role in the digitalization of tax administration, and their impact on the interaction between taxpayers 

and government agencies. The authors analyze the advantages and disadvantages of electronic services 

provided by the Federal Tax Service of Russia, including their usability, functionality, security, and 

accessibility. Special attention is given to the criteria for evaluating the effectiveness of these services, 

such as the speed of processing requests, integration with other government platforms, and the protection 

of personal data. Based on this analysis, the article identifies key challenges faced by users, including 

technical failures, insufficient awareness among citizens, and a weak regulatory framework. The article 

also discusses the prospects for the development of electronic services, such as the introduction of 

artificial intelligence, blockchain technologies, and the improvement of user experience. 

Keywords: electronic services, tax administration, digitalization, Federal Tax Service of Russia, 

efficiency, integration, security, user experience. 
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МНОГОФАКТОРНАЯ ОЦЕНКА ВЛИЯНИЯ ПРОМЫШЛЕННОГО 

КОМПЛЕКСА НА УРОВЕНЬ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ 

ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

Аннотация. Рассматривается многофакторное влияние промышленного комплекса на 

уровень обеспечения экономической безопасности в Орловской области. Проанализированы 

теоретические аспекты экономической безопасности региона, структура и динамика развития 

промышленного комплекса Орловской области за 2020-2024 годы. Определены ключевые 

параметры вклада промышленности в ВРП, бюджет региона, обеспечение занятости и уровня 

доходов населения, заинтересованность социальной сферы в повышении эффективности 

промышленного развития. Выявлены основные угрозы экономической безопасности, связанные с 

высоким износом основных фондов, технологической зависимостью от импорта, недостаточной 

инновационной активностью и кадровым дефицитом. Обоснована необходимость комплексного 

подхода к укреплению экономической безопасности региона через повышение эффективности и 

конкурентоспособности промышленного комплекса региона/ 

Ключевые слова: экономическая безопасность, промышленный комплекс, модернизация 

производства, инновационный потенциал, кластерное развитие, инвестиционные проекты, 

государственная поддержка промышленности. 
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Abstract. The multifactorial influence of the industrial complex on the level of economic security 

in the Oryol region is considered. The theoretical aspects of the economic security of the region, the 

structure and dynamics of the development of the industrial complex of the Orel region in 2020-2024 are 

analyzed. The contribution of industry to the GRP, the regional budget, employment and income levels of 

the population has been determined. The main threats to economic security associated with high 

depreciation of fixed assets, technological dependence on imports, insufficient innovation activity and a 

shortage of personnel have been identified. The necessity of an integrated approach to strengthening the 

economic security of the region through increasing the efficiency and competitiveness of the industrial 

complex is substantiated.  

Keywords: economic security, industrial complex, modernization of production, innovation 

potential, cluster development, investment projects, government support for industry. 
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ВЛИЯНИЕ ИСКУССТВЕННОГО ИНТЕЛЛЕКТА НА РАЗВИТИЕ 

ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОГО КАПИТАЛА 

 

Аннотация. Статья посвящена актуальной теме, в ней авторы рассматривают 

современное состояние и тенденции развития общества в условиях влияния искусственного 

интеллекта. Описывая развитие искусственного интеллекта (ИИ), в статье акцентируется 

внимание как на положительные моменты, так и на те, которые таят в себе опасность и 

связано это может быть с тем, что системы ИИ могут заменить человека. В статье 

приводятся и обобщаются взгляды ученых на развитие ИИ. На основе подходов научного 

сообщества к понятию ИИ авторами предложена его обширная классификация. Классификация 

имеет несколько категорий, которые дают возможность выделить новые особенности ИИ, и 

показать, на сколько, они могут превзойти способности человека. 

В научной разработке представлен авторский подход по использованию ИИ в бизнес-

процессах и отмечено, что бизнес-процессы влияют на развитие интеллектуального капитала. 

Авторами предложена гипотеза, увязывающая взаимосвязь бизнес-процессов с 

интеллектуальным капиталом, следовательно, влияние ИИ на человеческий, структурный и 

рыночный капитал. 

Ключевые слова: искусственный интеллект, интеллектуальный капитал, метод, 

классификация, бизнес- процесс. 
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Abstract. The article is devoted to a relevant topic. In it, the authors consider the current state 

and trends of development of society under the influence of artificial intelligence. Describing the 

development of artificial intelligence (AI), the article focuses on both positive aspects and those that are 

fraught with danger, and this may be due to the fact that AI systems can replace humans. The article 

presents and summarizes the views of scientists on the development of AI. Based on the approaches of the 

scientific community to the concept of AI, the authors propose an extensive classification. The 

classification has several categories, which in turn make it possible to highlight new features of AI and 

show how much they can surpass human abilities. 

The scientific development presents the author's approach to the use of AI in business processes 

and notes that business processes influence the development of intellectual capital. The authors propose 

a hypothesis linking the relationship of business processes with intellectual capital, and therefore the 

impact of AI on human, structural and market capital. 

Keywords: artificial intelligence, intellectual capital, method, classification, business process. 
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АНАЛИЗ СОСТОЯНИЯ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

КИБЕРПРЕСТУПНОСТИ: ПРИЧИНЫ И ФАКТОРЫ РОСТА, МЕРЫ 

ПРЕДОТВРАЩЕНИЯ 

 

Аннотация. В статье проведен анализ состояния экономических киберпреступлений, 

совершенных с применением информационных технологий, дана оценка стремительного роста 

их количества, а также определены основные факторы и причины их возникновения. На основе 

проанализированных данных сформулированы основные меры противодействия и 

предотвращения экономических киберпреступлений, в том числе закрепленные в Федеральном 

законе от 01.04.2025 г. № 41-ФЗ «О создании государственной информационной системы 

противодействия правонарушениям, совершаемым с использованием информационных и 

коммуникационных технологий, и о внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации». 

Ключевые слова: киберпреступность, экономические киберпреступления, утечка 

информации, детерминанты экономических киберпреступлений, меры противодействия 

экономической киберпреступности. 
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Abstract. The article analyzes the state of economic cybercrimes committed using information 

technology, assesses the rapid growth of their number, and identifies the main factors and causes of their 

occurrence. Based on the analyzed data, the main measures to counter and prevent economic cybercrimes 

are formulated, including those stipulated in the Federal Law of 04/01/2025. Federal Law No. 41-FZ 

«On the Creation of a State information system for Countering Offenses Committed using Information 

and Communication Technologies and on Amendments to Certain Legislative Acts of the Russian 

Federation». 

Keywords: cybercrime, economic cybercrimes, information leakage, determinants of economic 

cybercrimes, measures to counter economic cybercrime. 
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В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ 

 

Аннотация. Представлен анализ роли государства в экономике России в современных 

условиях, с акцентом на конкретные меры, реализуемые государством, и их влияние на социально-

экономическое развитие страны в целом, а также на ситуацию в отдельных регионах, включая 

Орловскую область. Анализ основан на статистических данных, официальной информации и 

научных исследованиях, что позволяет оценить эффективность государственных мер и выявить 

направления для дальнейшего совершенствования экономической политики, сделаны ключевые 

выводы по результатам проведенного анализа. 
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Abstract. The article presents an analysis of the role of the state in the Russian economy in 

modern conditions, with an emphasis on specific measures implemented by the state and their impact on 

the socio-economic development of the country as a whole, as well as on the situation in individual 

regions, including the Oryol region. The analysis is based on statistical data, official information and 

scientific research, which allows us to assess the effectiveness of government measures and identify areas                                

for further improvement of economic policy, key conclusions are made based on the results of the 

analysis. 

Keywords: state, comparative analysis, measures of state support, regulation of the economy, 

fiscal policy, state policy, market regulation, development programs, state programs, indicators of the 

state program. 

 

СПИСОК ЛИТЕРАТУРЫ 

 

1. Электронный фонд нормативно-технической и нормативно-правовой информации                               

Консорциума «Кодекс». Официальный сайт [Электронный ресурс]. – Режим доступа: 

https://docs.cntd.ru/document/407801747 

2. Информационный паспорт Орловской области [Электронный ресурс]. – Режим доступа: 

https://www.mid.ru/ru/foreign_policy/economic_diplomacy/vnesneekonomiceskie-svazi-sub-ektov-rossijskoj-

federacii/2009942/ 

3. Официальное опубликование правовых актов [Электронный ресурс]. – Режим доступа: 

http://publication.pravo.gov.ru/document/5700202505160009?index=1 

4. Коммерсантъ. Официальный сайт [Электронный ресурс]. – Режим доступа: 

https://www.kommersant.ru/doc/7423083 

5. Инвестиции. РБК. Официальный сайт [Электронный ресурс]. – Режим доступа: https://www.rbc.ru/ 

quote/news/article/6840434b9a79470648b02cb0?from=copy 

6. Федеральная служба государственной статистики (Росстат). Официальный сайт [Электронный 

ресурс]. – Режим доступа: www.rosstat.gov.ru 

7. Портал ГАРАНТ.РУ. Официальный сайт [Электронный ресурс]. – Режим доступа: 

https://clck.ru/3Md2W5 

8. Что такое программа импортозамещения в России и в чем ее стратегия / Первый.бит [Электронный 

ресурс]. – Режим доступа: https://www.1cbit.ru/blog/chto-takoe-programma-importozameshcheniya-v-rossii-i-v-chem-

ee-strategiya/?utm_referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F 

9. «Российский экспортный центр». Официальный сайт [Электронный ресурс]. – Режим доступа: 

https://www.exportcenter.ru/services/spetsialnye-programmy-po-podderzhke-eksporta 

10. Консультант Плюс. Официальный сайт [Электронный ресурс]. – Режим доступа: 

https://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_500503/ 

 

BIBLIOGRAPHY (TRANSLITERATED) 

 

1. Elektronnyj fond normativno-tekhnicheskoj i normativno-pravovoj informacii Konsorciuma                                       

«Kodeks». Oficial'nyj sajt [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: https://docs.cntd.ru/document/                                     

407801747 

2. Informacionnyj pasport Orlovskoj oblasti [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: 

https://www.mid.ru/ru/foreign_policy/economic_diplomacy/vnesneekonomiceskie-svazi-sub-ektov-rossijskoj-

federacii/2009942/ 

3. Oficial'noe opublikovanie pravovyh aktov [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: 

http://publication.pravo.gov.ru/document/5700202505160009?index=1 

4. Kommersant". Oficial'nyj sajt [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: https://www.kommersant.ru/ 

doc/7423083 



Научное развитие экономики и управления предприятием 

№ 7(402) 2025 25 

5. Investicii. RBK. Oficial'nyj sajt [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: https://www.rbc.ru/quote/news/ 

article/6840434b9a79470648b02cb0?from=copy 

6. Federal'naya sluzhba gosudarstvennoj statistiki (Rosstat). Oficial'nyj sajt [Elektronnyj resurs]. – Rezhim 

dostupa: www.rosstat.gov.ru 

7. Portal GARANT.RU. Oficial'nyj sajt [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: https://clck.ru/3Md2W5 

8. CHto takoe programma importozameshcheniya v Rossii i v chem ee strategiya / Pervyj.bit [Elektronnyj 

resurs]. – Rezhim dostupa: https://www.1cbit.ru/blog/chto-takoe-programma-importozameshcheniya-v-rossii-i-v-chem-

ee-strategiya/?utm_referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F 

9. «Rossijskij eksportnyj centr». Oficial'nyj sajt [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: 

https://www.exportcenter.ru/services/spetsialnye-programmy-po-podderzhke-eksporta 

10. Konsul'tant Plyus. Oficial'nyj sajt [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: https://www.consultant.ru/ 

document/cons_doc_LAW_500503/  



Экономические и гуманитарные науки 

№ 7(402) 2025 26 

УДК 332.1                       doi: 10.33979/2073-7424-2025-402-7-98-109 

 

Азжеурова Ксения Евгеньевна 

Курский филиал Финансового университета при Правительстве Российской Федерации, кандидат экономических 

наук, доцент кафедры экономики и финансов 

305016, г. Курск, ул. Ломоносова, д. 3, e-mail: KEAzzheurova@fa.ru 

 

СВОБОДНЫЕ ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ЗОНЫ В РФ: КОМПЛЕКСНЫЙ 

АНАЛИЗ И ПЕРСПЕКТИВЫ ИХ СОЗДАНИЯ В ПРИГРАНИЧНЫХ 

РЕГИОНАХ 

 

Аннотация. В статье представлен комплексный анализ функционирования особых 

экономических зон (ОЭЗ) в РФ. Подробно рассматриваются типы ОЭЗ, их основные 

характеристики и цели создания. Отражены актуальные изменения законодательства на                

2025 год. Особое внимание уделено СЭЗ в Курской, Белгородской и Брянской областях, с 

указанием особых режимов, введенных для приграничных территорий. Рассмотрены налоговые 

льготы и преференции, доступные для резидентов ОЭЗ. Отдельно представлены показатели 

эффективности ОЭЗ и достигнутые результаты за 2020-2024 годы, демонстрирующие 

динамику привлеченных инвестиций, созданных рабочих мест, налоговых отчислений и общую 

рентабельность для бюджета. В заключении автором отражено экономическое влияние ОЭЗ на 

региональное развитие и определены перспективы их создания в приграничных регионах РФ. 

Ключевые слова: региональное развитие, свободные экономические зоны, приграничные 

регионы. 
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FREE ECONOMIC ZONES IN THE RUSSIAN FEDERATION:  

A COMPREHENSIVE ANALYSIS AND PROSPECTS FOR THEIR 

CREATION IN BORDER REGIONS 

 

Abstract. The article presents a comprehensive analysis of the functioning of special economic 

zones (SEZs) in the Russian Federation. The types of SEZs, their main characteristics and the purpose of 

creation are considered in detail. Current legislative changes for 2025 are reflected. Special attention is 

paid to the FEZ in the Kursk, Belgorod and Bryansk regions, indicating the special regimes introduced 

for the border areas. The tax benefits and preferences available to SEZ residents are considered. SEZ 

performance indicators and the results achieved in 2020-2024 are presented separately, demonstrating 

the dynamics of attracted investments, jobs created, tax deductions and overall profitability for the 

budget. In conclusion, the author reflects the economic impact of SEZs on regional development and 

identifies the prospects for their creation in the border regions of the Russian Federation. 

Keywords: regional development, free economic zones, border regions. 
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